

# Celac rechaza decreto emitido por Estados Unidos hacia Venezuela

Autor Administrator

Monday, 04 de April de 2016

Modificado el Sunday, 03 de April de 2016

El canciller de Ecuador, Guillaume Long, indic  que para la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe os (Celac), la medida pol tica representa una acci n injerencista por parte del Gobierno norteamericano.

Caracas.- La Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe os (Celac) rechaz  la pr roga del decreto emitido por el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, que declara a Venezuela una "amenaza inusual y extraordinaria" para la seguridad de la naci n norteamericana.

Tras finalizar la X Reuni n de Ministros de Relaciones Exteriores de la Celac, celebrada en Santo domingo, el canciller de Ecuador, Guillaume Long, asever  que para ese organismo regional dicha medida pol tica representa una acci n injerencista por parte del Gobierno estadounidense, rese  AVN.

"No concebimos que uno de los miembros de la Celac pueda ser una amenaza para el pa s m s poderoso del mundo. Lo consideramos una injerencia", expres .

En este sentido, destac  la importancia de mantener una pol tica de uni n entre cada uno de los pa ses que conforman la Comunidad, a fin de derrotar este tipo de acciones que atentan contra la soberan a.

"Divididos seguiremos siendo v ctimas de injerencias externas y dominaciones trasnochadas. Unidos seremos una de las regiones del planeta con mayor prosperidad. Una regi n que se atreve a no ser dependiente, que se atreve con la ciencia y la tecnolog a, y que no compite entre s ", agreg  Long.

[http://www.eluniversal.com/noticias/politica/celac-rechazo-decreto-emitido-por-estados-unidos-hacia-venezuela\\_247764](http://www.eluniversal.com/noticias/politica/celac-rechazo-decreto-emitido-por-estados-unidos-hacia-venezuela_247764)

